Stadtbibliothek im Bildungscampus Nürnberg



Bibliographische Daten

Titel: Das Hans Sachsfest in Nürnberg am 4. und 5. November 1894

Ersteller: Ernst Mummenhoff

Signatur: Amb. 8. 1460

Die Nutzung der Digitalisate von gemeinfreien Werken aus den Sammlungen der Stadtbibliothek im Bildungscampus Nürnberg ist gemäß den Bedingungen der <u>Creative-Commons-Lizenz Public Domain Mark 1.0</u> uneingeschränkt und kostenfrei erlaubt.

Im Sinne guter wissenschaftlicher Praxis wird gebeten, bei der Verwendung von durch die Stadtbibliothek im Bildungscampus überlassenen Digitalisaten stets die Quellenangabe in folgender Form zu verwenden: Stadtbibliothek im Bildungscampus Nürnberg, [Bestandssignatur + Blatt/Seite]

Im Interesse einer laufenden Dokumentation und der Information für Benutzerinnen und Benutzer erbittet die Stadtbibliothek die Überlassung von Belegexemplaren oder Sonderdrucken von Veröffentlichungen, die aus der Benutzung von Handschriften und anderen Medien in den historischen Sammlungen der Stadtbibliothek hervorgegangen sind. Sollte eine Abgabe nicht möglich sein, wird um Mitteilung der bibliographischen Daten der Publikation gebeten.



III. Stimmen der auswärtigen Presse.

eftügt auf das amtliche Aftenmaterial, auf die Mittellungen der beim Fest und bessen berbereitungen hervorragend beteiligten Bersonen und insbesonder auf Grund eigener Wahrendsmungen hobe ich in der vor-

aufgehenden Schilderung zu vergegenwärtigen gesucht, wie nach langer, energischer und zielbewufter Urbeit bas Sans Sachsteit zu Stande kam und auf bas berrlichte verlief.

Aber es matre immerhin bentbar, baß man in Zeiten. die vrächtigere Seife sehen werden, die Veranifaltungen beim Saus Sachsfelte, die wir für sichn und gelungen bielten, mit folgem Rasenrümpsen benrteillen, daß man vielleicht auch sogen sonnte, wir hätten seine unbesangene Schilberung des Verlaufse Serckles gegeben. Ge wird beeßolg auf ein, daß wir die Zeugniffe unbeteiligter Personen und objestiver Justanue bei bringen. Bas hagte die berufene auswärtige Perife zu unteren Seitlichseiten.

Der gleiche Grundton geht durch alle ihre Berichte: das Gest war harmonisch schon und in allen seinen Gingelheiten wohl durchgeführt und gelungen. Rürnberg hat durch seine